

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Melaksanakan Anjangsana Kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 14, 2023 - 20:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjalin komunikasi dan membangun hubungan yang lebih dekat dengan warga Desa Jayagiri, Aipda Agung Subekti, SE, selaku Pelaksana Anjangsana / Silaturahmi, melaksanakan kegiatan anjangsana di Madrasah Masjid Jami Qubatul Muttaqin, pada hari Jumat tanggal 14 Juli 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada anak-anak siswa-siswi Madrasah tersebut.

Suasana di Madrasah Masjid Qubatul Muttaqin kp. Sukamahi desa Jayagiri Kecamatan Sukanagara mulai ramai dengan kehadiran Aipda Agung Subekti, SE beserta rombongan Polisi RW. Dengan penuh keceriaan, Anak-anak siswa-siswi Madrasah menyambut kedatangan mereka.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Agung Subekti, SE tak hanya berfungsi sebagai duta Polisi RW, tetapi juga sebagai sosok yang penuh kasih sayang dan perhatian terhadap anak-anak. Dalam narasinya, beliau menyampaikan pesan kamtibmas yang bermanfaat bagi perkembangan dan kehidupan sehari-hari anak-anak.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah mengenai penggunaan handphone yang bijak. Agung Subekti, SE menekankan bahwa terlalu lama menggunakan handphone dapat membuat anak-anak melupakan waktu untuk belajar. Dalam longgarnya pengawasan dari orang tua, Polisi RW berharap agar anak-anak dapat mengatur penggunaan handphone secara sehat dan terbatas, serta tetap mengutamakan waktu untuk belajar.

Selain itu, Polisi RW juga memberikan himbauan kepada anak-anak agar tidak mengendarai sepeda motor. Mengingat usia mereka yang masih muda dan belum memiliki izin mengemudi resmi, hal ini penting untuk menjaga keselamatan mereka serta mematuhi aturan lalu lintas yang berlaku.

Tak hanya itu, Polisi RW juga mengajak anak-anak untuk rajin belajar, taat dan patuh kepada orang tua, serta terus saling tolong-menolong dengan teman-teman di sekitar mereka. Pesan-pesan ini diharapkan dapat menjadi pedoman hidup bagi anak-anak siswa-siswi Madrasah, sehingga mereka dapat tumbuh menjadi individu yang bertanggung jawab dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Dengan antusiasme yang terpancar dari wajah anak-anak, pertemuan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kebersamaan. Anjangsana ini diharapkan bisa mempererat tali silaturahmi antara Polisi RW dan anak-anak siswa-siswi Madrasah Masjid Jami Qubatul Muttaqin Desa Jayagiri.